



Vor ein paar Jahrzehnten waren die Motorradfahrer größtenteils männlich. Dieser Trend hat sich inzwischen gewandelt. Eine Frau, die Motorrad fährt, ist keine Seltenheit mehr. Das wird einem auch schnell auf der Motorradwelt Bodensee klar.

Anmoderation:

Vor ein paar Jahrzehnten waren die Motorradfahrer größtenteils männlich. Dieser Trend hat sich inzwischen gewandelt. Eine Frau, die Motorrad fährt, ist keine Seltenheit mehr. Das wird einem auch schnell auf der Motorradwelt Bodensee klar. Theresa Vorleiter berichtet:

Um die weibliche Präsenz im Motorradbereich darzustellen, gibt es auf der Motorradwelt Bodensee extra eine Ladiesworld, Projektleiterin Petra Rathgeber:

TON

Eine von diesen tollen Frauen ist Antonia Kreßner. Mit fast 75.000 Followern gehört sie zu den erfolgreichsten, deutschen Motorrad-Influencerinnen auf Instagram:

TON

Also spielt Körpergröße inzwischen gar keine Rolle mehr?

TON

Und nicht nur auf den Straßen sehen wir die Frauen auf dem Motorrad, auch in der Motorradindustrie sind Frauen präsent, Thomas Kuttfur, Geschäftsleiter des MO Medien Verlags:

TON

Die Geschlechter voll auf Augenhöhe, hier auf der Motorradwelt Bodensee. Die internationale Motorradmesse geht noch bis zum 29. Januar.

Theresa Vorleiter... Redaktion... Friedrichshafen...